

Almudena Álvarez recurre a sus recuerdos de infancia para inundar de fiesta la Plaza de España de Móstoles

Fecha de publicación: 11/09/2019 0:00

Descripción:

- **La boxeadora mostoleña pregonó, breve y emotivamente, cinco días en los que se sucederán conciertos, desayunos populares, mercadillo artesanal, eventos taurinos, actividades deportivas y culturales, espectáculos infantiles y festejos en Finca Liana.**



Con el pregon de la campeona de España de boxeo Almudena Álvarez, junto al tradicional chupinazo, han dado comienzo este miércoles oficialmente las Fiestas Patronales de septiembre de la ciudad de Móstoles, que se extenderán hasta el próximo domingo 15 de septiembre.

La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, miembros del Equipo de Gobierno y de la Corporación Municipal, así como representantes de las peñas, asociaciones de vecinos, colectivos y otras entidades de la ciudad, vecinas y vecinos, se han dado cita en el balcón del Ayuntamiento para asistir al momento crucial del comienzo de las Fiestas Patronales.

Noelia Posse ha deseado a las mostoleñas y mostoleños unas felices fiestas, a quienes también ha animado a que participen en las distintas actividades programadas, recordando que su apuesta por Almudena Álvarez y la atleta Lorena González, -que al final no pudo asistir al acto-, como pregoneras, es un guiño a la apuesta de Móstoles por la desaparición de los techos de cristal de las mujeres, en este caso deportistas, que, en la ciudad y en el planeta, tienen infinitos motivos para brillar.

La pregonera ha recordado su infancia y juventud en la ciudad, rememorando sus comienzos con el deporte "de una niña que se perdía en el recreo del colegio Ginebra, que jugaba al fútbol con los niños en Villafontana, que celebraba las victorias de la selección española. Porque cuando somos niños somos capaces de lograr todo lo que nos proponemos, porque los no puedo no entran en nuestro vocabulario, algo que lamentablemente si pasa cuando nos hacemos adultos".

Álvarez dio las gracias a sus padres, familiares, pareja y resto de su familia por su apoyo, así como a sus entrenadores del Gimnasio Olimpia.

La boxeadora concluyó afirmando que "es importante no perder la inocencia del todo" y animó a disfrutar de las fiestas, "recontrándonos con nuestros amigos, con nuestra niñez y con nuestros sueños".

Almudena Álvarez se crió y estudió en Móstoles, años durante los que inició su andadura deportiva en el equipo de fútbol sala femenino Los Molinos, que más adelante daría lugar al FSF Móstoles. Hace tan sólo tres años se retiró del CD La Villa para poder dedicarse de lleno al boxeo, que practica desde hace poco más de seis, es decir, con casi 30 años de edad.

La pregonera se inició en el boxeo por casualidad, en el gimnasio Olimpia Boxing Club de Móstoles, y sin la más mínima intención de competir, pero, comprobando su buena técnica, su entrenador le propuso debutar y hacer dos o tres peleas.

Almudena ya lleva veintitrés, ha representado cuatro veces a la Comunidad de Madrid consiguiendo un bronce y tres oros, y ha sido convocada por la selección española, logrando una victoria y un bronce en una competición internacional.

Recientemente se ha proclamado por tercera vez campeona de España de boxeo femenino en 60kg en el campeonato celebrado en Badajoz

A muy corto plazo quiere dar el salto del boxeo olímpico amateur al profesional, y sueña que eso tenga a Móstoles como escenario.

Tras la celebración del pregón y el lanzamiento del chupinazo, la Corporación, encabezada por la regidora, asistió al descubrimiento del Cuadro de Pañuelos y posteriormente, la comitiva se volvió a reunir para participar en la solemne Salve Cantada, un acto que representa la oración a la patrona, durante la que se le pide que todos los actos del día grande de Móstoles, el 12 de septiembre, salgan como están previstos.